

InternationalMedia

KAMIS 25 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERTEMUAN MENLU RI DENGAN MENLU SLOVENIA

Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi (kanan) serta Menteri Luar Negeri dan Urusan Eropa Slovenia Tanja Fajon (kiri) memberikan keterangan kepada wartawan usai melakukan pertemuan di Kantor Kemenlu RI, Jakarta, Rabu (24/5). Pertemuan tersebut membahas hubungan bilateral dan isu terkini terkait kedua negara.

Pemerintah akan Putuskan Perpanjangan Kontrak Freeport dalam Waktu Dekat Ini

Pemerintah minta penambahan saham 10 persen serta bangun smelter sebagai syarat perpanjangan kontrak izin IUPK PT FI di tambang Grasberg, Papua.

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia mengungkapkan, sebentar lagi pemerintah

akan memberikan kepastian ihwal kapan perpanjangan kontrak izin usaha pertambangan khusus (IUPK) PT Freeport Indonesia (PTFI) di tambang Grasberg,

Papua. Seperti diketahui, Freeport saat ini mengantongi izin usaha pertambangan khusus (IUPK) dengan perpanjangan masa operasi 2x10 tahun hingga 2041. "(Kontrak) Freeport akan kita putuskan dalam waktu dekat," ujar Bahlil saat ditemui wartawan usai menghadiri acara Indonesia-China Smart City Expo 2023 di Jakarta, Rabu (24/6). Sayangnya, Bahlil tidak

menjelaskan kapan pastinya keputusan soal perpanjangan kontrak PT FI itu diumumkan pemerintah. "Dekat lagi, tapi hampir pasti," kata Bahlil singkat. Bahlil Lahadalia sebelumnya mengatakan, ada dua syarat yang ditawarkan pemerintah terkait perpanjangan kontrak izin usaha pertambangan khusus (IUPK) PT Freeport Indonesia (PTFI) di tambang Grasberg, Papua.

Kedua syarat tersebut yaitu penambahan saham pemerintah sebanyak 10 persen serta pembangunan smelter di Papua. "Pemerintah sedang memikirkan untuk melakukan perpanjangan, tetapi dengan penambahan saham di mana pemerintah akan menambah saham kurang lebih 10 persen," kata Bahlil, dilansir dari Antara, Sabtu (29/4) lalu.

► Bersambung ke hal 11

Duel Maut di Kembangan, Korban yang Tewas Pinjam Celurit dari Warung

JAKARTA (IM) - Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes M Syahduddi mengatakan,

Pemuda berinisial A (23) yang tewas bersimbah darah usai berduel dengan temannya, ternyata meminjam celurit dari salah satu warung di sekitar tempat kejadian perkara (TKP).

A tewas usai saling bacok dengan MA di Jalan Lapangan Tenis, Srengseng, Kembangan, Jakarta Barat, Selasa (23/5).

"Senjata tajam jenis celurit yang digunakan dipinjam oleh korban dari warung yang ada di sekitar TKP," ujar Syahduddi saat ditemui di Mapolres Jakarta Barat, Rabu (24/5).

Dalam duel tersebut, korban dan tersangka sama-sama

mengalami luka-luka. Korban A sempat melarikan diri ke salah satu rumah warga yang tak jauh dari lokasi kejadian.

Karena menderita luka yang cukup parah, korban A jatuh di depan rumah warga dan kemudian dunia di lokasi tersebut.

Sementara MA, mengalami luka di tangan, leher, dan tubuhnya. Dalam keadaan terluka, MA pergi ke Puskesmas Kembangan untuk mendapatkan penanganan. MA langsung ditangani polisi.

"Untuk motif sendiri ada kesalahpahaman, ketersinggungan dari korban. Ketika pelaku dengan korban dan

► Bersambung ke hal 11

Bareskrim Endus Indikasi Dana Politik Pemilu 2024 dari Hasil Penjualan Narkoba

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Narkoba Bareskrim Polri menemukan adanya indikasi dana politik, untuk kepentingan Pemilu 2024 dari kasus peredaran narkoba.

Wakil Direktur Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Polri, Kombes Jayadi mengungkapkan, indikasi peredaran narkoba untuk kepentingan Pemilu 2024 terungkap setelah adanya penangkapan terhadap anggota legislatif di sejumlah daerah.

"Dari hasil penangkapan yang dilakukan jajaran ter-

hadap anggota legislatif di beberapa daerah, diduga akan terjadi penggunaan dana dari peredaran gelap narkoba untuk kontestasi elektoral 2024," kata Jayadi saat dikonfirmasi, Jakarta, Rabu (24/5).

Sayangnya, Jayadi tidak merinci secara pasti, anggota legislatif daerah mana saja yang ditangkap oleh jajaran narkoba Bareskrim Polri.

Menurutnya, sampai dengan saat ini, pihak kepolisian masih akan terus melakukan pendalaman terkait dengan

► Bersambung ke hal 11

Survei LSJ: Prabowo Subianto Paling Pantas Gantikan Jokowi

JAKARTA (IM) - Hasil survei yang dilakukan Lingkaran Survei Jakarta (LSJ) menunjukkan, elektabilitas Bakal Calon Presiden (Bacapres) Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra), Prabowo Subianto unggul dari dua nama Bacapres lainnya yakni Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan.

Hal tersebut dipaparkan dalam 'Perkembangan Elektabilitas Capres Serta Kecenderungan Pilihan Publik Tentang Cawapres Jelang Pemilu 2024' yang dipublikasikan pada Rabu

(24/5). Direktur Riset Lembaga Survei Jakarta (LSJ), Fetra Ardianto mengatakan, dari hasil data survei responden, Prabowo Subianto menjadi nama yang paling banyak dipilih dan dianggap kompeten untuk menggantikan Presiden RI Joko Widodo.

"Menurut hasil survei LSJ, dalam pertanyaan terbuka mengenai tokoh yang paling pantas menggantikan Presiden Jokowi, Prabowo Subianto secara signifikan menjadi nama

yang paling banyak disebut oleh publik. Sebanyak 26,9 persen responden spontan menyebutkan nama Prabowo sebagai calon menggantikan Jokowi yang layak," ujar Fetra dalam pemaparan secara daring.

Selain itu disebut dia terdapat sejumlah nama tokoh lain yang juga menjadi top of mind publik sebagai pengganti Jokowi, yaitu Ganjar Pranowo (18,8 persen) dan Anies Baswedan (15,3 persen).

► Bersambung ke hal 11



PELANTIKAN GUBERNUR BANK INDONESIA

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati (kanan) memberikan selamat kepada Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo (kiri) usai pelantikannya di Mahkamah Agung, Jakarta, Rabu (24/5). Gubernur Bank Indonesia periode 2018-2023 Perry Warjiyo secara resmi menjabat kembali menjadi Gubernur Bank Indonesia periode 2023-2028.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membalas Budi Luhur Buddha dan Orang Tua
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!
Cinta Ditolak, Pria Ini Lempar Bom ke Kosan Pujawan Hati



SEORANG pria Indiana tewas dan kedua anaknya terluka setelah sebuah granat tangan milik kakek mereka meledak.

Ledakan itu terjadi pada Sabtu (20/5) malam di Lake of the Four Seasons, sebuah komunitas sekitar 140 mil (225km) barat laut Indianapolis.

Polisi percaya seseorang menarik pin pada perangkat. Sang ayah meninggal dan putranya

► Bersambung ke hal 11

Jam Tangan Milik Kaisar Terakhir Tiongkok Terjual Seharga Rp76 Miliar



JAM tangan merek Patek Philippe yang pernah dimiliki oleh kaisar terakhir Tiongkok, terjual lebih dari USD5 juta atau sekira Rp74,5 miliar, di blok lelang di Hong Kong, Selasa (23/5).

Arloji Ref 96 Quantieme Lune, yang menonjolkan rancangan arloji dengan mahkota menyerupai bulan, awalnya adalah milik Aisin-Giuro Puyi, raja terakhir dari dinasti

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.935,00	14.905,00
SGD	11.091,00	11.061,00
AUD	9.838,00	9.788,00
HKD	1.935,00	1.875,00
EUR	16.268,00	16.068,00
GBP	18.746,00	18.506,00

Rabu 24 Mei 2023 14:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>